

# *Une conférence est donnée en Uruguay sur la Politique Extérieure de Cuba*

---



Montevideo, 7 mai (RHC).- Jorge Arias, vice-chef du Département de Relations Internationales du Comité Central du Parti Communiste de Cuba , a donné une conférence à Montevideo, la capitale de l'Uruguay, sur la politique extérieure de principes de la Révolution Cubaine, ainsi que sur les défis que l'Amérique Latine et les Caraïbes sont en train de relever.

Jorge Arias a réaffirmé le soutien et la solidarité de son pays à l'égard des processus d'intégration de la région , spécialement après la création de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens.

Au cours d'une rencontre avec des dirigeants et des adhérents de la centrale syndicale PIT-CNT, Jorge Arias a mis en relief le processus entamé pour avancer sur la voie du rétablissement des relations entre Washington et La Havane.



**Radio Habana Cuba**